



Editorial

Alerta por baja vacunación

Algunos expertos estiman que la población está cansada respecto de las vacunas.

Autoridades de Salud han expresado su preocupación por las bajas tasas de vacunación, lo que genera un alto riesgo de enfermedades respiratorias. Las campañas de vacunación contra la influenza y el covid 19 no han logrado prender en amplios sectores de la población, que quedan desprotegidos para el invierno, en especial de adultos mayores.

Los expertos han dado a conocer su preocupación por la alta circulación que han tenido los virus respiratorios. Este año han aparecido más pronto, lo que llevó a adelantar los programas de vacunación, con el fin de que las personas estén más protegidas en el invierno.

En parte, se ha generado una resistencia a la vacunación en general, por experiencias negativas de algunos tipos de inmunizaciones durante la pandemia, como la de Astrazeneca, que ahora ha sido retirada del mercado. También algunos expertos estiman que la población está cansada respecto de las vacunas.

Las campañas de vacunación contra la influenza y el covid 19 no han logrado prender en amplios sectores de la población.

Hace unos días, el Ministerio de Salud dio a conocer el inicio de una nueva campaña para tratar de motivar a que la población concurra a los centros de inmunización. Se suma a las estrategias ya desplegadas por el Ministerio de Salud, en el marco de la Campaña de Invierno 2024. Por otra parte, el Ministerio de Educación no descarta volver a adelantar el inicio de vacaciones, frente al gran aumento que han tenido las enfermedades respiratorias.

En todo el país hay más de 800 puntos de vacunación y se ha llamado a la comunidad para que acuda a vacunarse y tome ventaja de esta estrategia, antes de que suba más la circulación viral.

